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PV COMITE DIRECTEUR  
MARDI 29 août 2023 

 
 

 
Saison 2023 -2024 
 

 

 
Présents : RIGOLET Michel, FROIDEFOND Olivier, BONNELALBAY Christine, BUSSIERE Virginie, FRADIN 
MICHAUX Géraldine, LASSERRE Evelyne, PAYENCHET Jean-Jacques, SANTIN David 

Rémy ROGEZ – Sylvie BEGUIER 
Invité : Maurice MESNARD 
Excusés : MEGUENI Bruno, ROBERT Agnès, MONSET Anthony, GUITTON Teddy, Nathalie MASSON, 
Loïc MASSON, Grégory MICHAUX 

 

 
Le Président commence la séance en précisant qu'il s'agit de la dernière saison du comité directeur 
actuellement en place. 
A la mi-saison les clubs seront sondés pour sensibiliser les vocations éventuelles en vue des prochaines 
élections. 
Pour cette nouvelle saison sportive 2023/2024, on souhaite avoir autant de licences que la saison 
passée soit près de 3000. 
A la Suite à la démission d'Alexis CLOCHARD, le CD a embauché en qualité de développeur, Alexis 
COUE basketteur de formation. Il évolue au BBD, titulaire d'une licence du management du sport et 
d’un DUT Technique Commercial 
 
Evénements à venir : 
 
Le Campus prévu le 03/09/2023 
Le Président remercie Olivier et Rémy pour leur contribution dans le cadre de la préparation du 
Campus, 
La date n'a pas été facile à arrêter car tributaire de la salle du Clos Chassaing, 
Le programme se découpera en deux temps, le matin avec différentes thématiques et l'après-midi, il y 
aura un colloque « entraineurs sur le terrain – Jeu rapide chez les jeunes » 
A noter que le CD essaiera de planifier 3 colloques supplémentaires sur la saison 2023/2024 d'ici fin 
avril 2024 ; ce qui permettra de revalider les coachs qui officient en région sans qu’ils n’aient à se 
déplacer très loin. 
 
Barrages de rentrée 
Nouvelles pages sur l'onglet sportive du site du comité alimenté de plusieurs documents à portée de 
tous. 
Trois dates : 
02/09 : choix sportif pour déterminer les équipes de Dordogne qui participeront au championnat Inter 
Départemental, Ces barrages se dérouleront à RAZAC et CHAMIERS (Christine-Jean Jacques, David) E-
marque 
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09/09 : 2 places pour participer au championnat Inter Departemental qui se dérouleront à  ORADOUR 
- BRIVE - CHAMBON  et EYZERAC (Olivier) E-marque 
16/09 : championnat departemental D1 CHAMIERS- RAZAC -PBC- LE LARDIN- UZERCHE SEILHAC 
(Virginie – Christine – Jean Jacques – David) Papier 
 
Faire remonter le noms des arbitres pour procéder au paiement 
 
Les Circuits 
 
Planning sur le site dans toutes les catégories sauf U18 
On partira sur une saison où en 2ème phase on ne proposera des circuits que sur le mini basket 
 
Les Règlements 
Ils sont faits sauf ceux pour les séniors filles, la DM 2 catégories pour lesquelles Olivier Froidefond 
attend le retour des clubs avant le 31/08, date butoir. 
Dans les modifications, il a été convenu simplement de modifier le jour officiel du match des SF. 
Imposer le samedi soir, réduit les chances de pouvoir avoir un arbitre... à voir 
On continue à faire la péréquation comme l'année dernière. 
 
Divers 
Sur les 4 départements, les clubs retenus pour le 09/09. 
CHAMBON a été retenu car pas d'autres postulants ; pour information, le club est localisé près de 
l'Allier. Plusieurs clubs se sont plaints de la distance à parcourir car de Périgueux il y a 04h00 de 
route !!! 
 
La fille de Géraldine FRADIN, Manon FRADIN, fait partie des sélections du 24. 
Elle intègre le Pôle avec un an d'avance et du coup reste sélectionnée avec le CD 24. 
Elle jouera l'année prochaine en Haute Vienne, de fait le déroulement de son cursus pose un 
problème administratif et sportif. 
Après négociation avec le comité du 87, Manon Fradin jouera pour le CD24 jusqu'au TIC (Novembre 
2023) à la suite de quoi elle ralliera la sélection du CD87 en vue du Tournoi des Etoiles (Janvier 2024) 
 
Questions diverses 
OF : Disposons-nous d'informations relatives à la programmation des formations arbitres ? 
EL : Non 
SB : Qui parmi vous utilise les licences Microsoft qui servent entre autres à se connecter à eFFBB 
Nous disposons de 5 licences et nous voudrions savoir si nous en avons réellement le besoin. 
Réponse globale : Non on se sert des identifiants du CD 
 
Fin de séance à 20h20 
 

Michel RIGOLET  

Président 

 

Virginie BUSSIERE 

Secrétaire de séance 


